

**2022/II/Teilh/1**

## **Beschluss**

Annahme in geänderter Fassung

### **Die Stadt Hamburg beteiligt sich an der Aktion „OrangeYour City“**

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge beschließen:

Die Mitglieder der SPD-Bürgerschaftsfraktion Hamburg setzen sich für Folgendes ein: Hamburg beteiligt sich als Stadt an der weltweiten Initiative der Vereinten Nationen „OrangeYour City“, welche am Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen am 25. November eines jeden Jahres markante Gebäude und Denkmäler in den Städten orange anleuchten lässt, um auf den Tag und seine Zielsetzung aufmerksam zu machen.

Zu diesem Zweck prüft der Senat im Rahmen seines 25 -Punkte Energiesparplanes 2022, welche städtischen Gebäude und Denkmäler mit besonderem Bezug zu Hamburg , wie z. B. das Rathaus, exemplarisch orange angeleuchtet werden können. Zusätzlich soll eine begleitende Informationskampagne auf den Weg gebracht werden.

#### **Überweisen an**

Bürgerschaftsfraktion